



Acht Tennis-Talente für Porsche-Nachwuchsteams nominiert

02/04/2024 Der Deutsche Tennis Bund (DTB) hat seine von Porsche unterstützten Nachwuchsteams nominiert. Vier Spielerinnen werden im Porsche Talent Team, vier im Porsche Junior Team gefördert.

Durch die seit 2012 bestehende Premium-Partnerschaft mit Porsche kann der DTB seine vielversprechendsten Talente noch individueller fördern. In der Saison 2024 kommen acht Spielerinnen in den Genuss dieser gezielten Unterstützung, die ihnen den Weg auf die große Tennisbühne ebnen soll.

Das Porsche Talent Team besteht aus Noma Noha Akugue (Jahrgang 2003), Nastasja Schunk (2003), Ella Seidel (2005) und Julia Stusek (2008). Noma Noha Akugue wurde 2020 Deutsche Meisterin und schaffte es 2023 bei ihrem Hauptfeld-Debüt auf der WTA Tour mit einer Wildcard bis ins Finale der Hamburg European Open. Ella Seidel, die Deutsche Meisterin von 2022, hat sich bei den Australian Open im Januar erstmals in ihrer Karriere für ein Grand-Slam-Hauptfeld qualifiziert. Nastasja Schunk feierte mit dem Einzug ins Juniorinnen-Finale von Wimbledon 2021 ihren bisher größten Erfolg und war auch schon für das Porsche Team Deutschland im Billie Jean King Cup im Einsatz. Sie holte 2023 den nationalen Tennis-Titel. Als Jüngste im Team gewann Julia Stusek 2022 das weltbekannte

Jugendturnier Les Petits As in Tarbes/Frankreich.

Dem Porsche Junior Team gehören in dieser Saison Tamina Kochta (Jahrgang 2009), Mariella Thamm (2009), Ida Wobker (2010) und Sonja Zenikhova (2008) an. Vor allem Ida Wobker, die Jüngste im Team, ist gut ins Tennisjahr 2024 gestartet. Erst gewann sie die ITF Juniors in Frankfurt, ein Turnier der Kategorie J60, dann sicherte sie sich beim J60-ITF-Turnier in Antalya ihren zweiten Titel auf der ITF Tour. Tamina Kochta erreichte bei den European Junior Championships 2023 in Most das Viertelfinale und feierte bisher Turniersiege in den Altersklassen U12, U14 und U16. Der größte Erfolg von Mariella Thamm war im Vorjahr der zweite Platz mit der Deutschen U14-Nationalmannschaft bei den Team-Weltmeisterschaften im tschechischen Prostějov. Sonja Zenikhova startete 2023 mit erst 15 Jahren in der Klasse U18 der Deutschen Jugendmeisterschaften in Essen und kämpfte sich bis ins Finale.

„Die nominierten Spielerinnen haben alle großes Potenzial“, sagt Veronika Rücker, DTB-Geschäftsführerin Sport. „Durch die Unterstützung von Porsche für das Porsche Talent Team und das Porsche Junior Team können wir den Spielerinnen die bestmöglichen Rahmenbedingungen bieten, damit sie ihr Talent voll ausschöpfen können.“

MEDIA ENQUIRIES



Markus Rothermel

Spokesperson Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 0779
markus.rothermel@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/tennis-porsche-talent-team-junior-team-35672.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/f9a593ea-81d3-42f1-a5b0-f75cae68b496.zip>

Externe Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html>